
①静岡県が首都圏の消費者を対象に
行った茶の飲用実態調査で明らか
になったことを書きなさい。

②急須で茶を飲む層が減少している
背景を説明しなさい。

③急須によるお茶の魅力を伝えてい
くための対策について、あなたの
考えを述べなさい。
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①静岡県が首都圏の消費者を対象に
行った茶の飲用実態調査で明らか
になったことを書きなさい。

（例）
若年層がリーフ茶離れの傾向にあ
り、急須も所持していない割合が
高いこと。

②急須で茶を飲む層が減少している
背景を説明しなさい。

（例）
1982年に缶入り茶が発売された
り、90年にはペットボトル茶が
発売されたりするなど、緑茶の消
費形態が家庭内に加えて屋外でも
飲用可能になるように変化してき
たから。

③急須によるお茶の魅力を伝えてい
くための対策について、あなたの
考えを述べなさい。

（例）
・学校現場に日本茶インストラク
ターの方を呼んで、おいしいお
茶の入れ方を学ぶ機会を増やし
ていくこと。

・職場で呈茶・販売イベントを開
催するなど、社員が生産者と対
面しながら緑茶の香りや滋味を
味わう機会を設けること。
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